
Frau Kling stellt die Übersicht kurz vor. 

 

Herr Balzer fragt, ob es eine neue Hotelmarktstudie für Neumünster geben soll.  

Frau Kling erörtert, dass die Stadtverwaltung nach der Schließung des Parkhotels mit den in 

Neumünster ansässigen Hoteliers gesprochen habe. Hierbei sei ein klares Votum zu einer 

Ansiedlung eines weiteren 3,5- bis 4 Sterne-Hotels  formuliert worden. Auf dieser Basis sind 

Stadtverwaltung und Wirtschaftsagentur in dieser Ansiedlungsfrage tätig. Eine Aktualisierung 

der Hotelmarktstudie sei derzeit nicht vorgesehen. 

 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis, eine Abstimmung ist nicht notwendig. 

 


